



*Manchmal gibt es Wege
die sich kreuzen
und Wege
die aneinander vorbeiführen*

*Manchmal gibt es Wege
die sich trennen
und Wege
die zueinander führen*

*Und manchmal weiss man nicht
wo man steht
auf der Wegkreuzung
oder am Wegrand
mittendrin
oder nirgends*

Traurig, aber reich an Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserer lieben Schwester, Tante, Gotte und Freundin

Erika Rüeger-Keller

Restaurant zum Trauben, Oerlingen

4. März 1943 – 16. Dezember 2018

Sie musste uns nach langer, schwerer Krankheit, gegen die sie würdevoll und mit beispielhafter Tapferkeit gekämpft hat, leider verlassen. Erika hinterlässt eine grosse Lücke. Ihre fröhliche Art werden wir vermissen.

In stiller Trauer

Jakob und Elisabeth Keller-Gerber mit Familien

Max und Käthi Keller-Käser mit Familien

Marianne Keller

Kristian Widmer

Die Trauerfeier findet am Freitag, 21. Dezember 2018, um 14.15 Uhr in der Kirche Andelfingen statt. Die Urnenbeisetzung findet vorher im engsten Familienkreis statt.

Auf Erikas Wunsch werden keine Leidzirkulare verschickt.

Anstelle von Blumengaben bitten wir Sie, folgende Institutionen zu berücksichtigen: Spitex Andelfingen, PC 84-790-7, Vermerk «Erika Rüeger», Médecins Sans Frontières, PC 12-100-2, Vermerk «Erika Rüeger», Pflegeheim Oase Effretikon, IBAN CH 49 0483 5184 2113 0100 0, Vermerk «Erika Rüeger».

Traueradresse: Marianne Keller, Altenerstrasse 12, 8461 Oerlingen